



PRESSEINFORMATION | 5. MÄRZ 2024

## Kontrolle Tierhalter in Heiligenthal – Veterinäramt ahndet Verstöße sofort

Nachdem es heute früh beim Veterinäramt des Landkreises eine Anzeige gegen einen Tierhalter in Heiligenthal (Stadt Gerbstedt) gegeben hat, sind Mitarbeiter des Amtes umgehend den Vorwürfen nachgegangen und haben den betroffenen Hof mit Schafhaltung untersucht. Hierbei handelt es sich aber <u>NICHT</u> um eine Schlachtstätte bzw. einen Direktvermarkter.

Durch die Mitarbeiter des Veterinäramtes wurden vor Ort verschiedene Feststellungen getroffen. So wurden im Stall 6 tote Lämmer und ein totes Schaf entdeckt, auch im Außenbereich gab es durch Müll und Unrat Verletzungsquellen für die Tiere. Während die Tiere über ausreichend Wasser verfügten, war kein Futter für die Tiere vorhanden. Entsprechend hat das Veterinäramt sofort angeordnet, dass die Missstände zu beheben sind. So sind die Tiere umgehend in einem anderen Stall unterzubringen, die Gefahrenquellen zu entfernen, den Tieren ist ausreichend Futter zur Verfügung zu stellen und die toten Tiere sind umgehend fachgerecht zu entsorgen. Das wird eine Spezialfirma morgen übernehmen. Zudem ist sofort nach Anordnung den Tieren auch entsprechendes Futter bereitgestellt worden. Das Veterinäramt wird bereits morgen früh eine Nachkontrolle durchführen, zudem wird der Tierhalter weiterhin engmaschig kontrolliert.

Entsprechend kommt auch hier das Veterinäramt des Landkreises seinen Verpflichtungen nach, Tierschutzverstöße umgehend zu ahnden. Zudem kontrolliert das Veterinäramt aktuell sämtliche Tierhaltungsbetriebe mit Schlachtungen im Landkreis.